

Volleyball-Verband ehrt Julian Cocks

Abteilungsleiter hat SV Sande zur OWL-Hochburg gemacht

Sande (WV). Julian Cocks vom SV Sande konnte seine Verblüfung kaum verbergen: Der Vereinsvorsitzende Helmut Steinmetz überreichte dem Abteilungsleiter im Auftrag von Hubert Martens, Präsident des Westfälischen Volleyball-Verbandes (WVV), die Ehrennadel des WVV in Bronze.

Cocks, der in den 1990er Jahren als Jugendtrainer im Fußballbereich aktiv war, begann nach Abschluss einer Ausbildung zum Volleyball-Trainer, die Volleyball-Abteilung zu reaktivieren. Das Ergebnis kann sich sehen lassen: Es ist wesentlich sein Verdienst, dass der SV heute im Damen- und Mädchen-Volleyball sowohl in quantitativer als auch in qualitativer Hinsicht eine Hochburg in Ostwestfalen-Lippe ist. Dass zwei Damenteams derzeit sowohl in der Oberliga als auch in der Verbandsliga im oberen Tabellendrit-

tel mitspielen und sich die Mädchenteams regelmäßig für die Teilnahme an den Westdeutschen Meisterschaften – 2016 für die Deutschen Meisterschaft – qualifiziert haben, sprechen für die Qualität des Sander Volleyballs. Der Vorsitzende bedankte sich sehr herzlich bei »Mr. Volleyball«, wie Julian Cocks in Sande gern tituliert wird, für seine außerordentlichen Verdienste.

Bei der Vergabe des Jugendhelferpreises hielt Fußball-Schiedsrichterobmann Andreas Kell die Laudatio für den Jung-Schiedsrichter Timo Kell. Seit mehr als drei Jahren ist er im gesamten Kreisgebiet im Schiri-Dienst unterwegs. Seine Einsatzzahlen übertrumpfen die vieler anderer Schiedsrichter. Trotz einer starken zeitlichen Bindung als Senioren-Fußballer des SV Sande nimmt er sich auch noch die Zeit, eine Ju-

gendmannschaft zu trainieren. Andreas Kell und Jugendleiter Julian Cocks würdigten den herausragenden und beispielhaften Einsatz mit der Verleihung des Jugendhelferpreises.

»Alles beim Alten« hieß das Fazit der Vorstandswahlen. Der 2. Vorsitzende Rainer Dusterhus, Geschäftsführer Hermann Schulthebryng, 2. Kassierer Robin Liekmeyer und Jugendleiter Julian Cocks wurden einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Der 2. Jugendleiter Sven Brüseke, Kassierer Marcus Diemer, 2. Geschäftsführerin Antje Breder und der Vorsitzende Helmut Steinmetz sind ohnehin noch für ein Jahr gewählt.

Eine überraschende Information gab Steinmetz noch bekannt. Die Angel-Abteilung wird einen Angelverein gründen und damit den SV Sande verlassen. Steinmetz bedauerte diese Entscheidung, weil hier einseitig das Ende eines 36 Jahre währenden gemeinsamen Weges eingeleitet worden sei und erstmalig eine Sander Sportgemeinschaft den SV als gemeinsames Dach aller Sander Sporttreibenden verlässt.

EHRUNGEN

25 Jahre: Inge Mommen, Daniel Ehle, Sarah Heggemann, Anneliese Bröckling, Sonja Bannat, Birgit Grütter, Peter Schmidt, Christiane Siemensmeyer, Karlheinz Steffens, Franz-Josef Brinkmeyer

40 Jahre: Johannes Ewers, Josef Hansmeier, Markus Hengsbach, Heribert Hennerkes, Annegret Hillebrand. Renate Paul, Barbara Seelbach, Helga Hiller, Maria Schäfers, Josef Kämper, Beate Rudolphi, Marianne Hengsbach, Joachim Paul, Helmut Schöppner, Hedwig Hengsbach, Detlef Siemensmeyer, Joachim Katzer, Hubert Büsse Meyer, Brigitte Micheel, Hedwig Schnietz, Detlef Siemensmeyer

60 Jahre: Herbert Schnietz, Gerhard Heggemann



Assistiert von der 2. Geschäftsführerin Antje Breder überreicht der Vorsitzende Helmut Steinmetz (rechts) Julian Cocks die Bronzene Ehrennadel des Volleyball-Verbandes. Foto: Roland Schygalla